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Al Sig. Sindaco del Comune di Leonforte,

Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale,

Al sig. Assessore con delega al
Traffico viario e veicolare e Commercio

del Comune di Leonforte

Oggetto: Interrogazione sulla problematica relativa alla ZTL.

Il sottoscritto Consigliere Leonforte Angelo,

premesso che:

• la crisi economica che ci attanaglia ormai da lungo tempo sta mettendo letteralmente in ginocchio
tutte le attività commerciali presenti nel nostro comune obbligando molte di loro a cessare la
propria attività;
• molti commercianti presenti lungo il Corso Umberto, nostri cittadini, lamentano degli orari e dei
giorni di svolgimento della ZTL che insiste lungo una parte centrale del Corso evidenziando come il
corso Umberto si svuota completamente subito dopo l'ora di inizio della ZTL mettendo in difficoltà
le loro attività commerciali;
• la ritengo una problematica URGENTE da prendere subito in considerazione del fatto che bisogna
garantire un supporto, con tutti i mezzi e i modi, che l'Amministrazione può mettere a disposizione
di tutti i commercianti presenti nel nostro Comune, in questo momento di grave crisi economica,
per scongiurare la chiusura di queste attività commerciali di cui molte famiglie Leonfortesi vivono;

INTERROGA

l'Amministrazione al fine di sapere:

• cosa intende fare sulla problematica, sopra esposta, della Zona ZTL che insiste lungo una parte
centrale del Corso Umberto in alcune ore e giorni della settimana.

Cordiali saluti.
Leonforte, 07/0 l /20 14
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